

SRSESTE Realiza Actividad con el lema “Extendiéndole una mano a quienes viven atormentados con sus propios pensamientos” por el Día Mundial de la Salud Mental.

San Pedro de Macorís- Hoy, en el Servicio Regional de Salud Este nos vestimos de verde en conmemoración al día mundial de la salud mental, con el lema “Extendiéndole una mano a quienes viven atormentados con sus propios pensamientos” por el Día Mundial de la Salud Mental.

Esta actividad fue organizada por la Licda. Massiel Valdez, Enc. Salud Mental Regional, la misma estuvo encabezada por el doctor Ricardo Romero, Director Regional, con la participación de encargados de División y colaboradores de la oficina regional.

 Tu bienestar emocional y mental es importante. Puedes acceder a consultas de Psicología y Psiquiatría en los centros de la Red Pública.

 Visita sns.gob.do y descarga nuestro Directorio de Servicios de Salud Mental.

#SNSRD

#SaludMental



